

Kommunale Verdienstmedaillen in Bronze
Stadt und Landkreis Aschaffenburg

Freitag, 11.09.2020, 10:00 Uhr

Laudationes

Stadt Aschaffenburg

Gabriele Bokr

Frau Gabriele Bokr brachte sich ab 1996 bis zu Ihrem Ausscheiden in diesem Jahr insgesamt 24 Jahre als Mitglied des Stadtrats Aschaffenburg im Bereich der Kommunalpolitik ein.

Johannes Büttner

Herr Johannes Büttner gehörte bereits zwischen 1984 und 1988 dem Stadtrat Aschaffenburg an. Nach einer längeren Pause ist er seit dem Jahr 2000 beständiges Mitglied des Stadtrats.

Wolfgang Giegerich

Herr Wolfgang Giegerich engagiert sich seit 1996 ohne Unterbrechungen als Stadtrat für die Stadt Aschaffenburg. Durch seine Wiederwahl in diesem Jahr bleibt er dem Gremium weiterhin erhalten.

Josef Taudte

Herr Josef Taudte gehört ebenfalls seit 1996 durchgängig dem Stadtrat Aschaffenburg an. Auch sein Platz im Stadtrat wurde bei der Kommunalwahl in diesem Jahr bestätigt.

Landkreis Aschaffenburg

Franz Bilz, Bessenbach

Herr Franz Bilz war zwischen 1990 und 2020 insgesamt 30 Jahre Mitglied des Gemeinderats Bessenbach. Von 2002 bis 2014 engagierte er sich als zweiter Bürgermeister für die Gemeinde Bessenbach.

Franz Straub, Bessenbach

Herr Franz Straub übte zwischen 2002 und 2020 das Amt des Ersten Bürgermeisters der Gemeinde Bessenbach aus. Zuvor war er von 1990 bis 2002 Mitglied des Gemeinderats Bessenbach und von 1996 bis 2002 zweiter Bürgermeister der Gemeinde. Darüber hinaus ist er seit 2008 Mitglied des Kreistags Aschaffenburg.

Martin Schäfer, Blankenbach

Herr Martin Schäfer engagiert sich seit 2002 als zweiter Bürgermeister für die Gemeinde Blankenbach. Bereits seit 1996 ist er Mitglied des Gemeinderats, dem er zuvor schon zwischen 1978 und 1990 angehörte. Mit insgesamt 36 Jahren im Ehrenamt kann er damit getrost als ein Urgestein der Kommunalpolitik der Gemeinde Blankenbach bezeichnet werden.

Thomas Krimm, Goldbach

Herr Thomas Krimm lenkte von 2002 bis 2020 als Erster Bürgermeister die Geschicke des Marktes Goldbach. Seit 2008 ist er darüber hinaus Mitglied des Kreistags Aschaffenburg und bleibt dem Gremium nach der Kommunalwahl im Frühjahr auch weiterhin erhalten.

Rüdiger Stenger, Heimbuchenthal

Herr Rüdiger Stenger prägt seit 1998 als Erster Bürgermeister die Entwicklung der Gemeinde Heimbuchenthal. Zuvor gehörte er ab 1996 bereits für zwei Jahre dem Gemeinderat Heimbuchenthal an. Von 2008 bis 2014 war er zudem Mitglied des Kreistags Aschaffenburg, in den er in diesem Jahr erneut gewählt wurde.

Dieter Heßler, Heinrichsthal

Herr Dieter Heßler war zwischen 1990 und 2020 ununterbrochen Mitglied des Gemeinderats Heinrichsthal. Von 1991 bis 2008 bekleidete er zudem langjährig das Amt des zweiten Bürgermeisters der Gemeinde Heinrichsthal.

Hans-Joachim Lange, Karlstein a.Main

Herr Hans-Joachim Lange war von 1978 bis 2020 – mit einer zwischenzeitlichen Unterbrechung von vier Jahren – Mitglied des Gemeinderats Karlstein a.Main. Damit kann er auf insgesamt 38 Jahre kommunalpolitisches Engagement zurückblicken.

Richard Pfannmüller, Karlstein a.Main

Herr Richard Pfannmüller war von 2008 bis 2020 zweiter Bürgermeister der Gemeinde Karlstein a.Main. Dem Gemeinderat Karlstein a.Main gehörte er zwischen 1984 und 2020 insgesamt 36 Jahre an. Seine Leidenschaft gilt der Geschichte seiner Heimat, was sich unter anderem in der langjährigen Herausgabe des Heimatjahrbuchs „Unser Kahlgrund“ und seinem Engagement für das Heimatmuseum ausdrückt.

Horst Reisert, Karlstein a.Main

Herr Horst Reisert ist ebenfalls seit 1984 ununterbrochen Mitglied des Gemeinderats Karlstein a.Main und wurde in diesem Jahr zum siebten Mal in Folge in den Gemeinderat gewählt.

Willi Winicker, Karlstein a.Main

Herr Willi Winicker war von 1975 bis 1977 sowie von 1984 bis 2020 Mitglied des Gemeinderats Karlstein a.Main. Zuvor gehörte er bereits zwischen 1972 und 1975 dem damaligen Gemeinderat Großwelzheim an. Von 1972 bis 1978 war er außerdem Mitglied des Kreistags Aschaffenburg.

Walter Büttner, Kleinkahl

Herr Walter Büttner engagiert sich seit 2002 in besonderem Maße als zweiter Bürgermeister für die Gemeinde Kleinkahl. Bereits seit 1990 ist er Mitglied des dortigen Gemeinderats.

Horst Engler, Mainaschaff

Herr Horst Engler gestaltete von 2008 bis 2020 als Erster Bürgermeister die Kommunalpolitik der Gemeinde Mainaschaff entscheidend mit. Von 1988 bis 2008 gehörte er zuvor bereits 20 Jahre dem Gemeinderat Mainaschaff an.

Klaus Fahlberg, Mömbris

Herr Klaus Fahlberg war zwischen 1984 und 2020 ohne Unterbrechung Mitglied des Marktgemeinderats Mömbris. Nach 36 Jahren ehrenamtlichen Engagements schied er in diesem Jahr aus dem Marktgemeinderat aus.

Gerhard Aulenbach, Rothenbuch

Herr Gerhard Aulenbach übte von 2002 bis 2020 das Amt des Ersten Bürgermeisters der Gemeinde Rothenbuch aus. Zuvor war er bereits von 1984 bis 2002 Mitglied des Gemeinderats Rothenbuch. Zwischen 2008 und 2020 war er darüber hinaus Mitglied des Kreistags Aschaffenburg.

Margit Menke, Sailauf

Frau Margit Menke ist seit 2008 zweite Bürgermeisterin der Gemeinde Sailauf und wurde in diesem Jahr erneut in dieses Amt gewählt. Mitglied des Gemeinderats Sailauf ist sie bereits seit 1990. Zudem gehörte sie von 2002 bis 2020 dem Kreistag Aschaffenburg an.

Manfred Wenzel, Sailauf

Herr Manfred Wenzel übernahm zwischen 1996 und 2020 insgesamt 24 Jahre als dritter Bürgermeister besondere Verantwortung für die Gemeinde Sailauf. Dem Gemeinderat Sailauf gehörte er von 1990 bis 2020 an.

Oskar Eich, Schöllkrippen

Herr Oskar Eich war von 1984 bis 2020 Mitglied des Marktgemeinderats Schöllkrippen. Nachdem er in diesem Jahr nicht mehr zur Wahl angetreten ist, schied er nach 36 Jahren ehrenamtlichen Einsatzes aus dem Gremium aus.

Norbert Ries, Schöllkrippen

Herr Norbert Ries gehört seit 1996 dem Marktgemeinderat Schöllkrippen an. Zwischen 2002 und 2020 war er zweiter Bürgermeister des Marktes Schöllkrippen. Seit 2008 ist er zudem Mitglied des Kreistags Aschaffenburg.

Karl-Heinz Maier, Westerngrund

Herr Karl-Heinz Maier gehörte von 1992 bis 2020 dem Gemeinderat Westerngrund an. 24 Jahre übte er zwischen 1996 und 2020 das Amt des zweiten Bürgermeisters aus und prägte damit die jüngere Entwicklung der Gemeinde Westerngrund maßgeblich mit.

Friedhelm Kleespies, Wiesen

Herr Friedhelm Kleespies war von 1990 bis 2020 insgesamt 30 Jahre Mitglied des Gemeinderats Wiesen. Außerdem engagierte er sich zwischen 2008 und 2020 als zweiter Bürgermeister der Gemeinde Wiesen.